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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
SPD-Fraktion 
 
 

 
 

VORL.NR. 569/09 
 
 

 
 

Datum: 
25.11.2009 
 
Antrag: Kreditaufnahme oder Rücklagenentnahme 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 25.11.2009 
 
 
 

Antragstext: 
 
Die SPD-Fraktion beantragt projektbezogene Entscheidungen, ob eine Investitionsfinanzierung 
über eine Entnahme aus der Infrastrukturrücklage oder über eine Kreditaufnahme finanziert 
werden soll. 
 
 
 
 

Begründung: 
 
Kreditaufnahmen sind unter den derzeitigen Marktkonditionen wirtschaftlicher als die 
Rücklagenentnahme und sichern die Rücklage für den vorgesehenen Zweck einer verbesserten 
Verkehrsinfrastruktur in und für die Stadt. 
 
 
 
Unterschriften: 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Verteiler: 
DI, DII, DIII, 20 (f), BüroOBM, GSGR 
 
 
 
Federführung: 
FB Finanzen 
 
 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Verwaltung 01.12.2009 ÖFFENTLICH 
 
 


